

4. Fachschaftsratssitzung

Sommersemester 2023

Datum: 30.05.2023

Beginn 18:00uhr

Protokoll: Lukas Kebeiks

Topics

Anwesenheit:.....	2
TOPs:.....	3
TOP 1: Genehmigung der Protokolle der letzten zwei Sitzungen.....	3
TOP 2: Schließberechtigungen für 2.10.....	3
Antrag: Ilias Chouhou Schließberechtigung für 2.10.....	3
Antrag: Sabine Wiens Schließberechtigung für 2.10.....	3
Antrag: Christian Seipel Schließberechtigung für 2.10.....	3
TOP 3: Berichte der FSR-Sparten.....	4
TOP 4: Sabine Wiens will Boxen ausleihen 10.06. (Fabian Lehr).....	4
TOP 5: Lukas Köhler braucht SOUNDBOKS am 14./15.07. (Dominic Koschitzki).....	5
TOP 6: FB I braucht SOUNDBOKSEN am 04.07.2023 (Dominic Koschitzki).....	5
TOP 7: Lukas Kebeiks braucht SOUNDBOKSEN 01.07.23/22.07.23 (Lukas Kebeiks).....	5
TOP 8: Windsichere Aschenbecher für Balkon (Fabian Lehr).....	5
TOP 9: Altklausuren GitLab (Dinh Nam Nguyen).....	5
TOP 10: Latex Code von Absolvierten Master/Bachelor Thesen in FS Gitlab archivieren (Dominic Koschitzki).....	5
TOP 11: Studentisches Mentoring: Beiträge zu Strategien im Studium (Dinh Nam Nguyen).....	5
TOP 12: Kissenproblematik (Track).....	6
TOP 13: Teambuildung (Vincent Menke).....	6
TOP 14: Afterparty Campusfestival (FSR-TOP vom letzten Mal).....	6
TOP 15: Kiste Bier für Zentralwerkstatt (Dominic Koschitzki).....	6
TOP 16: Helferlisten, Party-Orga (Fabian Lehr).....	6
TOP 17: Fachschafts T-Shirts.....	6
TOP 18: Konferenz der Informatikfachschaften (Dinh Nam Nguyen).....	6
TOP 19: Sitzpolster (Johannes Hitzinger).....	7
TOP 20: Schlüssel (Johannes Hitzinger).....	7
TOP 21: Drucker macht Probleme (Dominic Koschitzki).....	7

Anwesenheit:

Direkt	Anwesend	Vertretung	Anwesend
Dinh Nam Nguyen	Ja	Johannes Hitzinger	Ja
Natasha Schwab	Ja	Paul Koch	Nein
Alicia Ballweg	Nein	Jannik Müller	Nein
Lana Nothrof	Nein	Sebastian Knupfer	Ja
Nina Thomas	Ja	Lennard Recke	Nein
Fabian Lehr	Ja	Mateo Vittorio Iñigo Requena Márquez	Nein
Vincent Menke	Ja	Ramon Herrmann	Nein
Lukas Kebeiks	Ja	Maximilian Militzer	Nein
Leopold Keller	Ja	Christian Sellahn	Nein

Zusatz:

Sabine Wiens	Gast
Dominic Koschitzki	Gast
Ilias Chouhou	Gast
Christian Seipel	Gast
Lea Kirchhoff	Gast
Sofian Beyer	Gast

Protokoll der 4. FSR Sitzung SoSe am 30.05.2023

Sonstiges / Vorinformation / TOP 0

- Fachschaft aufräumen
-

TOPs:

TOP 1: Genehmigung der Protokolle der letzten zwei Sitzungen

- Genehmigung durch Abstimmung
 - **Gibt es Stimmen gegen die Genehmigung der letzten zwei Sitzungsprotokolle?**
 - **Genehmigt (keine Gegenstimmen)**

TOP 2: Schließberechtigungen für 2.10

- Aktive Fachschaftsmitglieder können während der Sitzungen persönlich vorstellig werden und eine Schließberechtigung für 2.10 Fachschaftsraum beantragen.
 - **Antrag: Ilias Chouhou Schließberechtigung für 2.10**
 - Aktives Fachschaftsmitglied
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **1120969**
 - **Antrag: Sabine Wiens Schließberechtigung für 2.10**
 - Aktives Fachschaftsmitglied/Cafe
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **747177**
 - **Antrag: Christian Seipel Schließberechtigung für 2.10**
 - Aktives Fachschaftsmitglied
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
 - **739845/Token 304133**
- Allgemeiner Hinweis: Es benötigt eine Unterschrift für Regelungen des FS-Raumes bevor die Schließberechtigung vergeben wird, diese wird in physischer, schriftlicher Form bei einem der Schließbeauftragten abgegeben.

TOP 3: Berichte der FSR-Sparten

- Bei jeder FSR-Sitzung sollen alle Sparten einen kurzen Bericht zu Ihrer Arbeit der letzten zwei Wochen abgeben, um Fortschritte, Verbesserungen und Transparenz besser zu gewährleisten.
 - Bericht Finanzen:
 - ~100€ eingenommen
 - QSL-Mittel Nummer muss noch herausgefunden werden
 - In Zukunft soll eine Abschätzung zu den Besucherzahlen gemacht werden
 - Bericht Orga:
 - Mentiaccount FS I ist ON!
 - Bericht Veranstaltungen:
 - Potentielle Termine für Parties wurden erörtert, 16.6./23.6./August, Beach/Hawaiiparty themed, größere Parties
 - Bericht Öffentlichkeitsarbeit:
 - Email Weiterleitung soll in Zukunft durch moodlekurs ersetzt werden
 - Bericht Technik:
 - Nichts neues, Berechtigung auf den Moodle/Git
 - Bericht Schlüssel/Schließberechtigungen
 - Neue Schließberechtigung wurde bereits vergeben
 - Bericht Umwelt:
 - Donnerstag kommen die letzten Stühle
 - Bericht Lager
 - Boxen sind heil wieder da

TOP 4: Sabine Wiens will Boxen ausleihen 10.06. (Fabian Lehr)

- **Genehmigt (Keine Gegenstimmen)**

TOP 5: Lukas Köhler braucht SOUNDBOKS am 14./15.07. (Dominic Koschitzki)

- Genehmigt (Keine Gegenstimmen)

TOP 6: FB I braucht SOUNDBOKSEN am 04.07.2023 (Dominic Koschitzki)

- Genehmigt (Keine Gegenstimmen)

TOP 7: Lukas Kebeiks braucht SOUNDBOKSEN 01.07.23/22.07.23 (Lukas Kebeiks)

- Genehmigt (Keine Gegenstimmen)

TOP 8: Windsichere Aschenbecher für Balkon (Fabian Lehr)

- 76€ für Aschenbecher
 - genehmigt (keine Gegenstimmen)

TOP 9: Altklausuren GitLab (Dinh Nam Nguyen)

- Hr. Valentin: Hochladen im Intranet ist ok
- Müssen von den ErstellerInnen genehmigt werden

TOP 10: Latex Code von Absolvierten Master/Bachelor Thesen in FS Gitlab archivieren (Dominic Koschitzki)

- Bachelorarbeiten werden bisher nicht veröffentlicht
- Template für Latex, damit die nachfolger es einfacher haben
- FBR miteinbeziehen

TOP 11: Studentisches Mentoring: Beiträge zu Strategien im Studium (Dinh Nam Nguyen)

- Studentenschaft Fachbereichsübergreifendes Konzert mit versch. Musikrichtungen im Schoeffers
- Vorträge durch ältere Studierende mit einbeziehen
- Verbindung mit Offenes Wohnzimmer
- Workshops mit Unternehmen?
- Bspw. Scrum-Master Schulungen?
- Schulung Andelfinger
- **Natascha kümmert sich -> geplant für September**

TOP 12: Kissenproblematik (Track)

- Lagerung der Kissen in der Fachschaft bis auf Weiteres
 - 10 Stimmen dafür/1 Enthaltung
- Umräumen der Schränke zum Platzmachen
- **Instruktionen werden von Dinh Nam Nguyen aufgeschrieben und laminiert**

TOP 13: Teambuildung (Vincent Menke)

- Problematisch: Geldtechnisch unklar
- Weil nur für eine spezielle Gruppe an Personen
- Paintballspielen bis Ende Juni
- Kletterwald
- Kartfahren (zu teuer)

TOP 14: Afterparty Campusfestival (FSR-TOP vom letzten Mal)

- Eher weniger Party, mehr vorglühen
- Offenes Wohnzimmer
- Chilliges Beisammensein ohne Konzept
- Dominic lässt das Cafe offen

TOP 15: Kiste Bier für Zentralwerkstatt (Dominic Koschitzki)

- Ist geschehen (Dominic wollte sich kümmern)

TOP 16: Helferlisten, Party-Orga (Fabian Lehr)

- Werden gerade erarbeitet

TOP 17: Fachschafts T-Shirts

- Sergej Bogdanovs: nix neues

TOP 18: Konferenz der Informatikfachschaften (Dinh Nam Nguyen)

- **Johannes Hitzinger und Dinh Nam Nguyen wollten sich kümmern: 31.10.-05.11.** Es gibt noch keine Tickets
- Wer will mit
- Wer bezahlt
- FSR-TOP fürs nächste mal

TOP 19: Sitzpolster (Johannes Hitzinger)

- Ist geschehen Johannes Hitzinger wollte sich kümmern

TOP 20: Schlüssel (Johannes Hitzinger)

- 6€ pro Schlüssel
- 130€ fürs Nachmachen der Schlüssel für FSR-Schrank
 - **genehmigt (keine Gegenstimmen)**
- Vincen Menke kümmert sich

TOP 21: Drucker macht Probleme (Dominic Koschitzki)

- Dominic Koschitzki wollte sich kümmern, Stand: Nix Neues

Schließung der Sitzung um 19:29uhr
Nächster Termin 13.06.2023